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Tout  d’abord,  je  tiens  à  excuser  Mr  le  maire  Jean  Claude  Raymond,  ainsi  que  les  Conseillers
Départementaux , Chantal Brosse et Pierre Jean Rochette, retenus par ailleurs aux vœux de la Préfète
et de la mairie de Boën.

Je souhaite également que l’on ait une pensée ce soir pour Daniel Dufour qui nous as quittés cette fin
d’année 2022 et qui a été un des membres fondateurs du club.

Il y a environ un an, le bureau du VLVA m’a confié la présidence du club et c’est donc avec plaisir que
je vous livre ce premier bilan moral.

Il est pour moi l’occasion de remercier l’ensemble de celles et ceux qui œuvrent à mes côtés pour
faire vivre notre club.

Hubert pour la rigueur et la clarté de la tenue des comptes
Michèle pour la vie du club et pour la qualité de ses comptes-rendus.
Roger  et  Régis  pour  la  gestion  du  calendrier,  des  plannings  concernant  les  différents

évènements et les relations avec les autres clubs.
Alexandre  pour  la  gestion  administrative  et  organisationnelle  de  la  course  FSGT  et  du

Téléthon
Xavier pour le suivi de la section FSGT
Bernard pour le site internet, les parcours et la gestion informatique du club.
Brigitte,  Marie  Noëlle,  Gilles  Morel  et  Manu  Sapey  pour  leur  aide  précieuse  lors  de

l’élaboration et la réalisation des manifestations.

Je mesure également la chance que l’on a d’avoir, au sein de notre club, des compétences culinaires
en la personne de François Robert et de Gérard Poncet, pour agrémenter, améliorer, contribuer à la
convivialité de notre association, et surtout bâtir des animations que l’on ne pourrait pas faire sans
leurs compétences et leurs disponibilités. Je pense notamment au Téléthon.

Cette année a  vu reprendre une certaine normalité  de la  vie  de notre  club,  après  deux années
compliquées suite à la Covid.
L’ensemble des manifestations prévues ont pu être menées avec réussite. La course de Grézolles a
été une des courses les plus fréquentées en nombre de coureurs sur l’ensemble du département
cette année.
Le gentleman a été réalisé, avec une affluence en baisse, mais qui malheureusement s’est vérifiée sur
l’ensemble de ces évènements chronométrés.
Nous devrons sans doute faire évoluer cette activité, qui reste néanmoins un pilier de la fête de St
Germain. Nous y reviendrons plus tard.

Organiser des évènements avec le club du VLVA n’est pas difficile et se passe toujours bien.
Ceci grâce à une organisation bien rodée, la mise en place de plannings parfaitement respectés par
les  uns  et  les  autres,  ce  qui  limite  le  temps  de  présence  de  chacun  et  rend  les  choses  moins
contraignantes pour nous tous.
Je souhaite évidemment que ce fonctionnement, cette rigueur et cet enthousiasme soient conservés
dans les années futures. C’est le gage de la réussite de nos évènements.



Sachez également que nos qualités organisationnelles  sont connues, reconnues et  parfois  même
enviées de bons nombres d’autres clubs. Cela doit rester la marque de fabrique de notre club.

Les sorties du samedi sont partagées par un grand nombre d’entre vous et c’est une vraie satisfaction
de voir la place de la poste bien garnie au moment du départ.
Les horaires  sont bien respectés et  il  me semble que chacun d’entre nous trouve sa place pour
prendre plaisir lors de ses sorties. 
J’en appelle à la responsabilité de chacun pour prendre la décision de former un groupe pour trouver
son rythme le plus approprié.
C’est  un  exercice  parfois  difficile,  mais  nous  n’allons   pas  se  gendarmer  ni  trop  se  mettre  de
contraintes car ce n’est pas l’esprit de notre club.
Lors de ces sorties, nous partageons l’espace public et même si nous avons l’immense chance de
pouvoir  emprunter  des  routes  très  peu  fréquentées  par  les  voitures  ,  le  constat  d’incivilités  et
d’agressivités envers les cyclistes est de plus en plus grandissant . Nous avons pu nous en rendre
compte encore il y a quelques semaines avec Alex et Alain en rentrant d’une sortie.
L’angoisse  d’un  responsable  d’une  association  telle  que  la  nôtre  serait  d’avoir  à  traiter  les
conséquences d’un accident de la circulation.
J’espère que l’avenir nous préservera de ce genre de problèmes, mais nous devons tous être vigilants
et continuer d’emprunter des routes peu fréquentées lors de nos sorties.

L’année 2022 a vu également se dérouler le week-end. Merci à Jean-Pierre Dumont et Brigitte pour
l’organisation sans faille de ce moment privilégié et apprécié par les participants mais avec quelques
grimpettes qui ont, semble t-il, fait mal aux jambes.
Les sorties traditionnelles avec les autres clubs ont également été maintenues et ce encore dans une
bonne ambiance.

En termes d’effectifs, le nombre de licenciés s’est maintenu sur 2022, nous devrions avoir quelques
nouveaux membres en 2023.

Nous n’avons pas réalisé de commandes de vêtements cette année. La dernière qui a été faite chez
Kony a été compliquée à suivre et les délais de fabrication très très longs. Nous leur avons alors fait
part de notre mécontentement et les relations avec l’entreprise se sont quelques peu dégradées. En
effet, lors d’une visite chez eux pour récupérer des vêtements, ils nous ont indiqué que nous étions
pénibles et que jamais rien n’allait selon leurs propos. Kony a réalisé plusieurs erreurs de conception
et ont réalisé des articles qui ne correspondaient pas complètement à ce que nous avions demandé.
A ce propos, nous disposons d’un certain nombre de vêtements en stock qui sont chez Roger, si
certains ou certaines en souhaitent.
Nous regrettons cette situation, car l’idée partagée de tous et depuis des années était de travailler
avec une entreprise locale qui de surcroît avait amélioré la qualité de ses textiles .

Nous envisageons de faire une nouvelle commande de vêtements sur le second semestre 2023 pour
avoir les vêtements début 2024.
Cependant  et  suite  aux  déboires  avec  l’entreprise  Kony,  je  me  suis  rapproché  d’une  nouvelle
entreprise dont le siège se situe en région lyonnaise et fait fabriquer en Espagne.
Il s’agit de l’entreprise Chef de file qui est spécialisée dans le vêtement cycliste et qui équipe entre
autre le club Elite de Villefranche sur Saône.
En terme de tarifs nous serions quasiment sur les mêmes bases que Kony. Ainsi, nous reviendrons
vers vous en temps voulu.

L’année 2023 sera riche en évènements cyclistes sur le territoire : 
 Paris Nice le 8 mars avec une arrivée à la Loge des Gardes



 Le critérium du Dauphiné, au moins de juin avec une arrivée au Coteau 
 et enfin le Tour de France au mois de juillet avec un départ de Roanne et une arrivée inédite

au Puy de Dôme.
Je  vous  invite  à  profiter  pleinement  de  ces  beaux  évènements  pour  aller  voir  les  coureurs
professionnels et par la même occasion faire une sortie.
Sachez également que nous continuons de travailler avec la mairie de Saint Germain, que je remercie
vivement de nous accompagner dans ce projet, pour accueillir le critérium du Dauphiné à St Germain
Laval. Je me suis rapproché de Jean Claude Comby, qui sera notre homme pour nous aider à valider
ce projet.
Faute de critérium du Dauphiné en 2023, nous accueillerons le 10 juin, le Tour de la Loire Féminin.
Mauvais hasard du calendrier, cela aura lieu en même temps que le week-end organisé par notre
club mais c’est ainsi.
Les participantes arriveront depuis Pommiers et se dirigeront vers le centre du village de St Germain.
Elles monteront devant l’église jusqu’à la salle de sports pour un ravitaillement.
Aurélie Thévenon rejoindra le groupe et effectuera 130 kilomètres depuis St Germain. Les cyclistes
repartiront par la route de Saint Georges pour se rendre au relais suivant qui se trouve à Violay.
Les personnes qui n’iront pas au week-end seront alors sollicitées pour aider le matin, sur une durée
d’environ 1h.

Ce même week-end, un bon nombre de cyclos germanois sera au week-end organisé cette année par
Christian et Marylène Gallet que je remercie vivement.
L’occasion pour moi de vous dire dès à présent qu’il serait souhaitable qu’à l’occasion de ce week-
end ou avant celui-ci, des personnes puissent se manifester pour la préparation du week-end 2024.

Enfin, je terminerai ce bilan moral en remerciant l’ensemble des partenaires qui nous accompagnent
sur nos différentes actions : La mairie de St Germain Laval, le Conseil Départemental, l’ensemble des
commerçants de St Germain, les commerçants de Grézolles, l’entreprise Doitrand.

Merci à l’ensemble des membres du club pour  votre participation à la vie du club, votre bonne
humeur, votre enthousiasme

Bonne année cycliste à vous toutes et tous.

Le Président :

François GARRIVIER


